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大変お世話になりました。メータ会長からの世界的な

課題を一つ成し遂げることが出来ました。10日日曜日

には親睦ゴルフコンペが行われました。ご参加のみなさま、

誠にありがとうございました。

　さて、先週の例会ではドラッカーの顧客の創造のため

二つの機能のうちのひとつ、「マーケティング」について

ご紹介しました。

　今日はもう一つの機能「イノベーション」について

ご紹介します。

　前回ご紹介した部分です。

　“これに対し真のマーケティングは、シアーズが顧客の

人口構造、顧客の現実、顧客のニーズ、顧客の価値から

スタートしたように、顧客からスタートする。「われわれ

は何を売りたいか」ではなく、「顧客は何を買いたいか」

を考える。「われわれの製品やサービスにできることは

これである」ではなく、「顧客が見つけようとし、価値

ありとし、必要としている満足はこれである」という。

　実のところ、販売とマーケティングは逆である。同じ

意味でないことはもちろん、補い合う部分さえない。

　何らかの販売は必要である。しかし、マーケティングの

理想は販売を不要にすることである。マーケティングが

目指すものは、顧客を理解し、顧客に製品とサービスを

合わせ、自ら売れるようにすることである。”

『マネジメント（上）』第６章「企業とは何か」ｐ76より引用

第２８４５回例会（令和３年10月11日）

［会長挨拶］	 米津仁志　会長

　みなさん、こんにちは。

いよいよ秋が深まってきました、

と言いたいところですが、

毎日夏のような暑さです。雨も

降りませんので、この近くの

小川も水が枯れそうになっています。

　上田圏域のコロナ感染警戒レベルが３に改善し、

ようやくリアルで例会を開くことが出来るようになり

ました。みなさんが楽しみにしている懇親会、日本酒の会、

ワインの会、川柳の会も再開する予定です。

　７日夜には東京都と埼玉県で震度５を記録する大きな

地震が発生しました。幸い長野県には大きな被害はあり

ませんでしたが。これは相模トラフを震源とする首都

直下型地震の一種ではないかとのことです。1703年の

元禄地震、1923年の関東大震災も同じ震源と言われて

います。南海トラフはもちろんですが、相模トラフの

地震も今後警戒していく必要がありそうです。

　９日土曜日にはロータリー奉仕デイの企画、千曲川

河川清掃が当クラブを始め、上田東、上田西、上田六文銭の

４クラブを合わせて100名以上の参加者で盛大に行われ

ました。ロータリー奉仕デイはＲＩメータ会長の肝いりの

企画で、柳澤幹事を中心に今年の春から状況を見ながら

ずっと温めてきた企画です。上田ＲＣは上堀グランド

周辺のゴミ拾いを行いましたが、トラック一台分のごみを

収集しました。土屋市長始め、市役所のみなさまには



　イノベーションについて書かれている部分をご紹介します。

　“企業の第二の企業家的な機能は、イノベーション

すなわち新しい満足を生み出すことである。財とサービス

を供給するだけでなく、よりよく、より経済的な財と

サービスを供給しなければならない。企業そのものは、

より大きくなる必要はないが、常によりよいものになって

いかなければならない。 イノベーションの結果もたら

されるものは値下げかもしれない。しかし経済学が価格に

大きな関心をもってきたのは、価格だけが定量的に処理

できるからにすぎない。イノベーションの結果もたら

されるものは、よりよい製品、より多くの便利さ、より

大きな欲求の満足である。”

『マネジメント（上）』第６章「企業とは何か」p79-80より引用

　イノベーションとは革新を意味しますが、発明する

ことそのものを示すものではありません。技術的なもの

ではなく、経済や社会のコンセプトを指します。ここに

いくつかの例が示されています。

　冷蔵庫を売る‥‥保冷のために売るのであれば、市場の

開拓であり、イノベーションではありません。しかし、

イヌイット（エスキモー）に対して、食物の凍結防止の

ために冷蔵庫を売るとしたら、冷蔵庫の新しい用途です

から、新しい製品の創造となるのです。

　お客さまの望む状態をつくる（マーケティング）、新しい

満足度を生み出すためにより良い製品、サービスに改善

していく（イノベーション）、この二つの機能を通じて、

お客さまを創っていくこと（顧客の創造）が、企業の目的

ということになります。

　来週の例会はリアルで開催でき、またみなさまとお会い

できますことを祈念しております。ありがとうございました。

［会員卓話］	 清水一郎さん

　「経営者のための会計」という

視点から、会計の定義、目的

について、そして決算書の

見方を中心に「経営者にとっての

会計の活用方法」について紹介

しました。

■ 「経営者のための会計」 ■

●【会計】とは

　	「金銭の収支や物品・不動産の増減など財産の変動、

または損益の発生を貨幣単位によって記録・計算・

整理し、管理および報告する行為。また、これに

関する制度。」

　簡潔に言うと

　⇒	事業活動の結果を貨幣によって記録し報告する行為

●会計の目的

　様々ありますが、一番本質的な目的は

　事業の状態を知り、意思決定に役立てる

●会計の活用方法の紹介

　✓　決算書の見方①　「自分の感覚と決算書の比較」

	 自分が想定している数値と決算書の比較

　✓　決算書の見方②　「前期との比較」 ← おすすめ

	 前期実績と比較、３期分並べて比較するとなお効果的

　✓　決算書の見方③　「月次推移」

	 損益項目に関して毎月の推移を比較

　✓　決算書の見方④　「事業・部門・店舗別損益」

　　　　　　　　　　　↑ 作業の手間はかかるが効果的

	 	各事業・部門・店舗等毎に把握したうえで、①～③

と組み合わせ可能

　✓　粉飾・不正・横領が起こりやすい会社

	 社風は大切

［委員会報告］	 デジタル推進委員長　酒巻弘さん

　来週18日の例会で行う「マイ

ロータリーの登録」について

報告がありました。



［例会の記録］

司　会：関　宇陽委員長

斉　唱：ロータリーソング「四つのテスト」

●会長挨拶

●幹事報告

●会員卓話　清水一郎さん

●委員会報告　デジタル推進委員長　酒巻弘さん

［ラッキー賞］

清水一郎さん（宮川泰さんから、宇都宮　餃子のお菓子）

丸山正一さん（滋野眞さんから、京都　八ツ橋）

内河利夫さん（滋野眞さんから、京都　八ツ橋）

［出席報告］

関　宇陽　委員長

［次回例会予定］

10月25日㈪　ボーイスカウト・ガールスカウト賛助金贈呈

（10月18日発行）

【会報担当】　田邉利江子　委員長

本日 前々回
（９/27）

会 員 数 58 58

出席ベース 51 50

出 席 者 数 45 45
出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数 11（4） 11（3）

出 席 免 除（a） 0 0

メークアップ
（ ）内 は Make	up 後

0（45）
コロナ禍の為

出 席 率 100.00 100.00

［幹事報告］	 柳澤雄次郎　幹事

１．地区事務所

　　	岡谷市豪雨災害被害者に

対する支援金の件

　　	地域社会の経済発展期間

リソースのご案内

２．上田ローターアクトクラブ

　　上田駅前「ガム取り活動」への参加のお願い

３．例会変更　丸子ＲＣ　　10月７日㈭

　　　　　　　　　　　　　	新型コロナウイルス感染拡大

防止ため休会　定受なし

　　　　　　　長野ＲＣ　　10月12日㈫　定受なし

　　　　　　　　　　　　　11月23日㈫　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　30日㈫　定受なし

　　　　　　　長野北ＲＣ　10月14日㈭　定受あり

　　　　　　　　　　　　　11月18日㈭　定受あり

　　　　　　　　　　　　　　　25日㈭　定受なし

　　　　　　　長野東ＲＣ　10月20日㈬　定受あり

　　　　　　　　　　　　　11月３日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　17日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　24日㈬　定受なし

４．会報恵送　丸子ＲＣ、上田西ＲＣ

［ニコニコBOX］	 	櫻井雅文　委員長

　飯島幸宏さん　石井 人さん

石田眞人さん　出田行徳さん

伊藤典夫さん　内河利夫さん

小幡晃大さん　金子良夫さん

上島孝雄さん　北村修一さん

窪田秀徳さん　桑原茂実さん　小林俊明さん　小山宏幸

さん　斉藤達也さん　酒井喜雄さん　酒巻弘さん　清水

一郎さん　滝沢秀一さん　田中健一さん　田邉利江子さん

土屋勝浩さん　成澤厚さん　林秀樹さん　布施修一郎さん

増澤延男さん　増田幸一さん　丸山正一さん　三井英和

さん　矢島康夫さん　栁澤日出男さん　柳澤雄次郎さん

湯田勝己さん　米津仁志さん　櫻井雅文さん　中村邦彦

さん　滋野眞さん

本日喜投額　37名　￥ 67,000

累　計　￥521,000



令和3年10月10日㈰
浅間高原カントリー倶楽部
にて開催しました。
●参加者：10名

第１回 ホームゴルフコンペ

2021-2022
国際ロータリー第2600地区　東信第二グループ合同

　東信第二グループは合同で河川敷及び街中のゴミ拾い清掃を各クラブ場所を分けて行いました。
　参加総数　会員109名、会員以外38名　合計147名参加のうち、上田ＲＣは、会員32名、
会員以外21名　合計53名参加しました。
　外部参加率　25.85％　必要外部25％達成しました。
　ゴミ計量結果は、総量120kg（可燃物10kg、不燃物100kg、瓶・缶10kg）。
※ 上田市廃棄物対策課　吉澤係長より重量のご報告をいただきました。量としましては
１人１キロ以上ということで多いとのことです。参加の皆様本当にありがとうございました。

第１回  ロータリー奉仕デー
● 令和３年10月９日㈯  開催 ●


